

COLOMBIA >

Petro respondió a críticas por dirección de **Ecopetrol**: son porque Ricardo Roa “no se presta al paramilitarismo”

El presidente dijo que, mientras quieren atacar a las directivas de la petrolera estatal, la empresa fue reconocida por el Dow Jones como la primera compañía en el mundo en desempeño social

Por Sergio Rodríguez

31 Ene, 2024 06:20 p.m. CO

Compartir



El presidente dijo que los ataques a la presidencia de **Ecopetrol** se dan porque Ricardo Roa “no se presta al paramilitarismo” y porque está comprometido con la “transición a energías limpias”- crédito Presidencia de la República

El presidente Gustavo Petro salió en defensa de la dirección de **Ecopetrol**, luego de las críticas que hicieron exdirigentes de la Unión Sindical Obrera y de la Central Unitaria de Trabajadores sobre el rumbo que tomó la petrolera estatal con la orden de no firmar nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos en el país y bajo a presidencia de Ricardo Roa, exgerente de la campaña Petro Presidente de 2022.



Te puede interesar:

Exigen la salida de Ricardo Roa por la posible donación millonaria de Fecode a la campaña de Gustavo Petro

En X, el presidente dijo que los ataques a la presidencia de **Ecopetrol** se dan porque Ricardo Roa “no se presta al paramilitarismo” y porque está comprometido con la “transición a energías limpias”, para esto destacó que **Ecopetrol** fue catalogada como la mejor empresa petrolera en

Lo Último | Colombia

Los cortes de agua en Bogota este 1 de febrero



Gobierno entregó computadores para estudiantes en zonas apartadas de Colombia

Juan Daniel Oviedo pidió revivir nuevo impuesto en Bogotá

Actor de 'La ley del corazón' protagonizó altercado en panadería del norte de Bogotá

Paloma Valencia se despachó contra Gustavo Petro por sanción a Álvaro Leyva: “Le gusta jugar a ser víctima”

Te Recomendamos

1 “Alerta”, el humorista despedido de “Sábados felices”, confirmó que estará en programa que criticó en el pasado



2 Alcalde pidió trasladar a todos los policías de su municipio: estarían revendiendo la droga que incautan a narcos



3 Catalina Usme casi muere en plena cancha de fútbol jugando para la selección Colombia: esta es la historia



4 Gustavo Petro no cumplió: llegó el 30 de enero y Barranquilla prácticamente perdió los Juegos Panamericanos 2027



5 Hijo de Griselda Blanco se despachó de nuevo contra Sofía Vergara: “Era una muñeca”



desempeño social por el Dow Jones, por su destacado desempeño en derechos humanos, su impacto en las comunidades, en el desarrollo de capital humano y las buenas prácticas laborales.

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).



The image shows a tweet from Gustavo Petro (@petrogustavo) with a verified account. The tweet text reads: "Buscan atacar la nueva dirección de Ecopetrol, simplemente porque no se presta al paramilitarismo y busca su transición a energías limpias. Este es el verdadero resultado, primera empresa del mundo en desempeño social." Below the tweet is a screenshot of a news article from Portafolio. The article title is "El Dow Jones ubicó a Ecopetrol como la mejor empresa petrolera en desempeño social". The subtext says "Además, el índice también resaltó el trabajo de la compañía en cuanto a sostenibilidad y la puso en la tercera casilla a nivel mundial." The article is dated "30 ene 2024 - 10:51 a. m." and has "129 mil Reproducciones".

El presidente Gustavo Petro defendió al presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, y su apuesta por la transición a energías limpias - crédito @petrogustavo/X

Además de este reconocimiento, la petrolera estatal fue catalogada como la tercera empresa del sector con mejores prácticas en sostenibilidad en el mundo. También fue ponderada por su trabajo en eficiencia energética y gestión del agua, mejorando su calificación de 2022.

Te puede interesar:

[Petro denunció persecución política de la Fiscalía y detalló donación a campaña de Iván Duque](#)



El presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, celebró los galardones que recibió la compañía: "Este es un gran reconocimiento de Dow Jones al buen desempeño de [Ecopetrol](#) en su componente social, ambiental y en su compromiso con la transición energética, sobre el cual seguiremos trabajando sin descanso".

Exigen la salida de Ricardo Roa por donación de Fecode a Colombia

Engran la caída de Ricardo Roa por donación de Fecode a Colombia Humana, durante la campaña de Petro



Ricardo Roa, presidente de la petrolera estatal, está bajo la mira por la donación que hizo Fecode a Colombia Humana y que no habría sido registrada en las cuentas de la campaña Petro Presidente de 2022 - crédito [Ecopetrol](#)

Además de las críticas que hicieron 21 exdirigentes y expresidentes de la Unión Sindical Obrera y la Central Unitaria de Trabajadores, sobre el rumbo que está tomando [Ecopetrol](#) bajo la presidencia de Ricardo Roa, **desde distintos sectores han pedido que este último salga de su cargo por la donación que hizo la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación a Colombia Humana, durante la campaña presidencial de 2022, de la que Roa era gerente.**

El representante a la Cámara Juan Espinal (Centro Democrático) fue uno de los que pidió la renuncia de Roa **y exigió que asuma la responsabilidad ante las presuntas irregularidades en las cuentas de la campaña Petro Presidente**, luego de que se conociera un acta de Fecode, septiembre de 2022, en la que se registró la donación de \$500 millones a Colombia Humana.

Te puede interesar:

[Fecode se despachó tras allanamiento de Fiscalía y Corte Suprema por donación a la campaña de Gustavo Petro: denunció persecución](#) >

La senadora **María Fernanda Cabal secundó la petición del representante Espinal y advirtió que esto le quita cualquier sustento a las denuncias de “golpe blando” o persecución política que ha hecho el presidente Petro:** “Este hallazgo de @Uinvestigativa deja en evidencia que aquí no hay “golpe blando”, persecución o acusaciones sin fundamento sobre Petro. Esta acta de @fecode demuestra que aportaron \$500 millones a la campaña de Petro, dinero que no fue reportado en las cuentas oficiales”, escribió en X.

Las críticas de los exdirigentes sindicales





21 expresidentes y exdirigentes del sindicato de Unión Sindical (USO) y la CUT dicen que los responsables del cambio climático son las grandes potencias del mundo, no Colombia - crédito Guillermo Legaria/EFE

En un documento, conocido por *Blu Radio*, **21 expresidentes y exdirigentes de la Unión Sindical Obrera y la Central Unitaria de Trabajadores advirtieron los riesgos de la firma de nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos**, como parte de la transición a energías limpias, una de las principales apuestas del presidente Gustavo Petro.

Para los firmantes de la carta, **esto debilitará poco a poco a EcoPETROL, afectará la balanza de pagos y las finanzas del país, y pondrá en peligro el autoabastecimiento de hidrocarburos.**

También enfilaron sus críticas a **la falta de planificación y gradualidad en la transición hacia energías limpias, argumentando que es costosa y requiere los recursos generados por el petróleo** y que, a diferencia de los planes de los países desarrollados, que prevén completar la transición en 30 años, o más, países productores de petróleo de la región, como Argentina, Brasil, Ecuador, Estados Unidos, México y Venezuela no han trazado planes similares.

Además, **señalaron que son las grandes potencias las principales responsables de la crisis climática, al ser los que generan más emisiones de gases de efecto invernadero, y que, mientras Colombia solo aporta el 0,5% a nivel mundial**, la industria petrolera representa, para el país, más del 45% del valor total de las exportaciones y contribuye al 3,3% del Producto Interno Bruto (PIB).

Seguir leyendo

Iván Duque le respondió con "altura" a Gustavo Petro ante los viajes de su esposa: "Le quedó grande" →

Gustavo Petro exigió una investigación y acciones legales contra usuario que "injuria" a su esposa en redes →

"Los cuentazos del Gobierno": la serie de Cambio Radical para mostrar el fracaso de Petro →

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro **Ecopetrol** Ricardo Roa Fecode Campaña de Petro
Financiación campaña Petro Colombia-Noticias

Más Noticias

Los cortes de agua en Bogota



este 1 de febrero

Que los cortes de agua en la capital no te tomen por sorpresa, toma tus precauciones y alista las reservas



Gobierno entregó computadores para estudiantes en zonas apartadas de Colombia

El programa 'Computadores para Educar' busca beneficiar a más de 16.000 niños, niñas y adolescentes de diferentes regiones del país.



Juan Daniel Oviedo pidió revivir nuevo impuesto en Bogotá

A varios seguidores del concejal no les cayó muy bien la propuesta, ya que le pidieron que mejor revise si los recursos dispuestos se han ejecutado de la mejor forma



Actor de 'La ley del corazón' protagonizó altercado en panadería del norte de Bogotá

Las imágenes en las que aparece Carlos Congote quedaron registradas en las cámaras de seguridad del lugar



Paloma Valencia se despachó contra Gustavo Petro por sanción a Álvaro Leyva: "Le gusta jugar a ser víctima"

La senadora del Centro Democrático también dijo que el presidente prefiere gobernar ganando enemigos y mencionó los nombres de quienes podrían hacer parte de su lista



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Mamá de Isabella Mesa pidió justicia por el presunto feminicidio de su hija: "Era mi primer amor"

Identifican a las víctimas mortales que dejó atentado sicarial en Bogotá

Incrementan el pie de fuerza en Magdalena Medio para combatir la violencia y la criminalidad

Alias 'Tripaseca', primo de 'Otoniel', fue abatido gracias a la megafiesta de cumpleaños que organizaba

Dictan medida de aseguramiento contra el

ENTRETENIMIENTO



Actor de 'La ley del corazón' protagonizó altercado en panadería del norte de Bogotá

Michael Corleone: la millonada que el hijo de Griselda Blanco pide por los derechos de la serie

Griselda sin Pablo Escobar: la razón por la que el narco no apareció en la serie que protagoniza Sofía Vergara

'La casa de los famosos': Martha Isabel Bolaños respondió al desafío de Isabella Santiago

Joven criticó video clasista y aseguró que sin haber estudiado en los Andes o la

DEPORTES



Miguel Ángel Borja continúa de romance con el gol: el 'Colibrí' marcó en la victoria de River Plate

Colombia vs. Bolivia: hora y canal para ver el último partido de la selección en el Preolímpico

Fracasó con la selección Colombia sub-23, pero jugará en Portugal

Millonarios se quitó un peso de encima con Edgar Guerra: estos fueron otros casos similares

La MLS es el nuevo destino de Tomás

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad